
Bussalp Winter 2024/2025
Schlitten- und Wanderparadies
Sledging and hiking paradise

11/2024
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Übersichtskarte Bussalp / Overview map BussalpWinterwanderwege / Winter hiking trails

 ( ) E Bussalp ▶ Holzmatten 1 km 10 min

 ( ) O Bussalp ▶ Weidli (via Rasthysi-Lochsteinen) ** 6.2 km 1 h 40 min

 ( ) Q Bussalp ▶ Lochsteinen (via Rasthysi) ** 4.5 km 1 h 35 min

 ( ) R Bussalp ▶ Grindelwald (via Rasthysi–Lochsteinen) ** 7.6 km 2 h 50 min

 ( ) T Bussalp ▶ Bort (via Rasthysi) ** 7.4 km 2 h

U Bussalp ▶ Waldspitz (via Rasthysi) ** 7.5 km 2 h 30 min

V Bort ▶ Waldspitz ** 1.7 km 1 h 30 min

 ( ) W Faulhorn ▶ Bussalp ** 5.3 km 3 h

X First ▶ Faulhorn (via Bachalpsee) ** 5.6 km 2 h 40 min

Y
Bussalp Rundwanderweg /  
Bussalp circular hiking trail *

1.2 km 30 min

Schneeschuhweg / Snowshoe trail
Z Bussalp ▶ Steessiboden ▶ Rasthysi ▶ Bort ** 7.3 km 3 h

 * leicht / easy  ** mittel / medium

 Schlittenvermietung / Sledge rental

  Schlittenrückgabe möglich /  
 Sledge return possible
  Lochsteinen, Weidli, Gaggi Säge 
 und Grindelwald Bahnhof

 Bus / Bus

 Bahnhof / Railway station

 Fun Snowpark

 Gondelbahn / Cablecar

 Aussichtspunkt / View point

 Wasserfall / Waterfall 

 Restaurant / Restaurant

 Unterkunft / Accommodation 

  Wild- und Waldschutzzone /   
 Wildlife and forest protection zone

GrindelwaldBus
Grundstrasse 32
CH-3818 Grindelwald 
Tel. +41 33 854 16 16
grindelwaldbus.ch

Bergrestaurant Bussalp
Mittelläger 1135a
CH-3818 Grindelwald
Tel. +41 33 853 37 51
bergrestaurant-bussalp.ch

Bei guten Schneeverhältnissen ist das Schlitteln auf den Winterwanderwegen und auf 
der Strasse Bussalp-Weidli möglich. / If the conditions are good in terms of the snow, 
you can go sledging on the winter hiking trails and on the road from Bussalp to Weidli.

 ( )  Winterwanderweg mit Schlittelmöglichkeit / Winter hiking trail with sledging option



Die Bussalp ist ein wahres Paradies für Entspannungssuchende und Abenteuer-
lustige. Hier erwartet Sie ein atemberaubender Panoramablick auf Eiger, Mönch 
und Jungfrau. Um dieses Winterwunder zu erleben, bringen Sie unsere Busse von 
Grindelwald direkt auf die sonnige Terrasse der Bussalp. Geniessen Sie die Ruhe 
und die frische Luft. Sei dies beim entspannten Verweilen auf der Restaurant-
terrasse oder beim Erkunden der Wander- und Schneeschuhrouten. Hier wird 
jeder Schritt zum Genuss!

Bussalp is a real paradise if you’re looking for some relaxation or want a bit of 
adventure. You can expect a breathtaking panoramic view of the «Eiger», the 
«Mönch» und the «Jungfrau» here. Our buses will take you from Grindelwald right 
up to the sunny terrace in Bussalp so you can experience this amazing wintery 
scene. Enjoy the peace and the fresh air. Whether you want to relax on the terrace 
at the restaurant or explore the hiking routes in your snowshoes. Every step will be 
a pleasure here!

Preise /Prices
Einzelfahrt Erwachsene / Single ticket adults CHF 40.00
   mit GA oder Halbtax / with GA or Half Fare Travelcard CHF 20.00
Spezialpreis Winter 2024/2025 / Special price winter 2024/2025 CHF 30.00 
Kinder (bis 16 Jahre) 1 / Children (up to 16 years) 1 CHF 15.00
1 Gilt als Tageskarte bis 15.55 Uhr, Junior-Karte und Kinder-Mitfahrkarte nicht gültig. / Is valid as a day ticket  
 until 3:55 pm, Junior Travelcard and Children's Co-Travelcard are not valid.

Bussalp Grindelwald

Schlittenvergnügen / Sledging fun

Lassen Sie sich von der idyllischen Landschaft verzaubern, während Sie die 
verschneiten Wege erkunden. Diese wunderschönen Pfade laden dazu ein, 
entdeckt zu werden und versprechen unvergessliche Momente in der Natur. Bei 
guten Schneeverhältnissen ist das Schlitteln auf den Winterwanderwegen und 
auf der Strasse Bussalp-Weidli möglich. Es erwarten Sie zauberhafte Erlebnisse in 
der winterlichen Bergwelt.

Enjoy the magic of this idyllic landscape as you explore the routes covered in snow. 
These amazing paths are just waiting to be discovered with the promise of 
unforgettable moments in the natural world. If the conditions are good in terms  
of the snow, you can go sledging on the winter hiking trails and on the road from 
Bussalp to Weidli. Magical experiences await you in the wintery mountains.

Schlittenvermietung / Sledge rental

Für Ihr Wintererlebnis bieten wir Rodel und Schlitten zur Miete an. Ein 
besonderes Highlight ist der Bussalp Rodel. Für die Kleinsten unter uns bieten wir 
Schlitten mit Kindersitzen an. / For your winter adventure we offer toboggans and 
sledges for rent. A special highlight is the Bussalp toboggan. For the smallest 
among us, we offer sledges with child seats.

Rodel- und Schlittenmiete / Toboggan and sledge rent ab / from CHF 17.00

Die Rodel- und Schlittenvermietung ist zwischen 13.00 und 14.00 Uhr geschlossen. /   
The toboggan and sledge rental is closed between 01.00 and 02.00 pm.

Die passende Ausrüstung / Suitable equipment
Um warm und trocken zu bleiben, empfehlen wir das Tragen von Winterjacke, 
Schneehose und Handschuhen. Gutes Schuhwerk, Skihelm, Skibrille und 
Stirnlampe (beim Nachtschlitteln) tragen zu Ihrer Sicherheit bei.

To stay warm and dry, we recommend wearing a winter jacket, snow pants and 
gloves. Good shoes, ski helmet, ski goggles and a headlamp (for night sledging) 
contribute to your safety. 

Sicher beim Schlitteln / Safe sledging

Schlittenspass mit Schlittenmiete 2  
Sledging fun with sledge rent  2 

Erwachsene / Adults  CHF 53.00
 mit GA oder Halbtax / with GA or Half Fare Travelcard   CHF 43.00
 2 Beinhaltet eine Bergfahrt ab Grindelwald, eine Rodel-/Schlittenmiete, eine weitere Bergfahrt ab Ende 

Schlittenweg (Weidli oder Lochsteinen) und eine Talfahrt ab Ende Schlittenweg. / Includes one ascent from 
Grindelwald, one toboggan/sledge rent, one further ascent from the end of the sledging trail (Weidli or 
Lochsteinen) and one descent from the end of the sledging trail.

Nachtschlitteln  / Night sledging
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Notfalldienst / Emergency service SOS First +41 33 828 77 33
Rettungsdienst / Rescue service  144
Europäischer Notruf / European emergency call 112

Notfallnummern / Emergency numbers

* Haltestelle wird nur talwärts bedient / The stop is only used downhill
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täglich / daily

Grindelwald, Bahnhof 08:55 09:45 10:30 12:10 14:20 15:55 18:50 *

Gaggi Säge  09:03  09:53  10:38  12:18  14:28  16:03  18:58*

Weidli 09:10 10:00 10:45 12:25 14:35 16:10 19:05*

Lochsteinen 09:15 10:05 10:50 12:30 14:40 16:15 19:10*

Bussalp 09:30 10:20 11:05 12:45 14:55 16:30 19:25*

Bussalp 11:10 13:35 15:10 16:45 21:30*

Lochsteinen 11:20 13:45 15:20 16:55 21:40*

Weidli 11:30 13:55 15:30 16:40 17:05 17:40 21:50*

Gaggi Säge  11:35  14:00  15:35  16:45  17:10  17:45  21:55*

Grindelwald, Bahnhof 11:43 14:08 15:43 16:53 17:18 17:53 22:03*

Fahrplan / Timetable               14.12.2024 – 30.03.2025

 *  Reservation erforderlich / Reservation necessary
 täglich / daily 26.12.2024 – 04.01.2025
 Fr–Sa / Fri–Sat 20.–21.12.2024 und ab 10.01.2025 
 20.–21.12.2024 and from 10.01.2025

  Halt nur zum Einsteigen / Stops only to board   
  Halt nur zum Aussteigen / Stops only to unboard

Informationen zur aktuellen Lage und dem gültigen Fahrplan finden Sie auf 
grindelwaldbus.ch und vor Ort an den Haltestellen. Die Kurse verkehren nur bei 
guten Strassenverhältnissen. Für Anschlüsse und Einhaltung der Abfahrts zeiten 
besteht keine Gewähr. 
 
Information on the current situation and the valid timetable can be found on 
grindelwaldbus.ch and on site at the bus stops. The tours are only served in good road 
conditions. There is no guarantee for connections and adherence to departure times.

Winterspiele Bussalp  Sa / Sat 01.02.2025
Winter games Bussalp 

Velogemel Weltmeisterschaft  So / Sun 02.02.2025
Velogemel World Championship   

Veranstaltungen  /  Events 2024 / 2025

Bussalp Exklusiv / Bussalp exclusiv

Ab einer Gruppengrösse von 20 Personen fahren wir Sie auch gerne von  
Sonntag bis Mittwoch abends auf die Bussalp. / For groups of 20 people or more, 
we will be happy to drive you to Bussalp from Sunday to Wednesday evening.

Fahrplan / Timetable  
täglich / daily     26.12.2024–04.01.2025
Fr – Sa / Fr-Sat  20.–21.12.2024 und ab 10.01.2025  
 20.–21.12.2024 and from 10.01.2025

Bergfahrt / Mountain ride Talfahrt / Descent
Grindelwald, Bahnhof 18.50 Uhr Bussalp 21.30 Uhr 
Gaggi Säge 18.58 Uhr Lochsteinen 21.40 Uhr 
Weidli 19.05 Uhr Weidli 21.50 Uhr 
Lochsteinen 19.10 Uhr Gaggi Säge 21.55 Uhr
Bussalp 19.25 Uhr Grindelwald, Bahnhof 22.03 Uhr 

Programm Nachtschlitteln 
Programme night sledging

• Bergfahrt Grindelwald–Bussalp / Ascent trip Grindelwald–Bussalp
• Auf Wunsch Fondue-Essen (Käse) im Bergrestaurant Bussalp (19.30–21.30 Uhr)  
 By request Fondue dinner (cheese) in the Bussalp mountain restaurant (07.30–09.30 pm) 

• Schlittenfahrt / Sledge ride
• Talfahrt ab Ende Schlittenweg gemäss Information des Fahrpersonals / 
 Descent from the end of the sledging trail according to the information provided  
 by the ride operator

Preise für Busfahrten und Schlittenmiete 
Prices for bus trips and sledge rental

Nachtschlitteln Erwachsene  CHF 43.00
Night sledging adults
 
Nachtschlitteln Kinder (bis 16 Jahre)  CHF 15.00
Night sledging children (up to 16 years) 

Reservation und Verkauf / Reservation and sale
Die Reservation für das Nachtschlitteln ist obligatorisch. Wir nehmen gerne Ihre 
Reservation entgegen. Sie erreichen uns unter +41 33 854 16 16 oder per E-Mail 
info@grindelwaldbus.ch. / Reservations for night sledging are obligatory. We are 
happy to take your reservation. You can reach us on +41 33 854 16 16 or by e-mail 
info@grindelwaldbus.ch.

Das Bergrestaurant Bussalp hat an den Nachtschlittel-Abenden für Sie geöffnet. 
Geniessen Sie ein Käsefondue vor der Schlittenabfahrt. Das Berghaus-Team freut 
sich, Sie begrüssen zu dürfen. / The Bussalp mountain restaurant is open for you in 
the evenings when night-time sledging is on offer. Enjoy the cheese fondue before 
you set off on your sledge. The team at the mountain restaurant looks forward to 
welcoming you.


